

食品のリスクを考えるサイエンスカフェ(富山県)－食中毒－

参加者数 : 28
アンケート回収数 20

<アンケート記入者について>

①性別		
回答内容	件数	割合
男性	5	
女性	15	
無回答	0	
計	20	

②年齢		
回答内容	件数	割合
20歳未満	0	
20歳代	0	
30歳代	1	
40歳代	2	
50歳代	6	
60歳代	2	
70歳代以上	8	
無回答	1	
計	20	

③職業(立場)		
回答内容	件数	割合
①消費者団体	12	
②主婦・学生・無職	5	
③生産者	0	
④食品関連事業者・団体	0	
⑤マスコミ	0	
⑥行政(自治体職員, 独法職員)	1	
⑦食品関連研究・教育機関	0	
⑧その他	2	
無回答	0	
計	20	0.0%

その他()

食改
会社員

④意見交換会情報入手手段		
回答内容	件数	割合
食品安全委員会HP	0	
富山県からの案内資料	9	
食品安全委員会メルマガ	1	
関係者からの案内資料	10	
知人からの紹介	0	
その他	0	
無回答	0	
計	20	0.0%

⑤あなたは「100%安全な食品はないこと」について、どう思われますか？		
回答内容	件数	割合
強くそう思う	7	
ややそう思う	11	
あまりそう思わない	2	
全くそう思わない	0	
わからない	0	
無回答	0	
計	20	0.0%

問2. 本日のサイエンスカフェについて

①サイエンスカフェに参加した目的		
回答内容	件数	割合
①食中毒のリスクについて理解を深めたか	10	
②食中毒のリスクについて自分の意見や考えを述べたか	0	
③他の参加者の意見や考えを聞いたか	3	
④これまででない取組で面白そうだったか	4	
⑤少人数で相互対話に関心があったから	0	
⑥国、自治体の行うリスクコミュニケーション	1	
⑦その他	1	
(食改)	1	
無回答	1	
計	20	0.0%

②どの程度満足できるものでしたか？

回答内容	件数	割合
①十分満足	2	
②ほぼ満足	13	
③あまり満足できなかった	3	
④まったく満足できなかった	0	
⑤どちらでもない	1	
無回答	1	
計	20	0.0%

③、④満足できなかったと答えた方に伺います。

満足できなかった点(具体的に)

参加者同士の十分な意見交換ができませんでした。席の配置が向方向であり、対面しての意見交換が必要
従来の講演会にコーヒーと菓子がついているだけのよう。資料はありがたかった。

問3. 本日のサイエンスカフェについてどう思われたか？

回答内容	件数	割合
①評価する	8	
②まあまあ評価する	10	
③あまり評価しない	0	
④まったく評価しない	0	
無回答	2	
計	20	0.0%

理由

本来の気軽なムードの中での意見交換ならいいが、場所、テーブルなど、まだ全員が慣れていない感じがする。
堅苦しくない。
初めての事で、いい体験をした。時代の流れを感じる。
それぞれの参加者が、質問・意見を出すことによって、自分とは違った質問・意見が聞け、参考になります。
最後に手洗いの見本ありがとうございました。実はその手洗いを皆でやってみることで、今日のこの時間が更に有意義になったと思います。今後ご検討ください。
関心はある。知識あるいは理解度の異なる人にどのように説明するかが分かった。
堅苦しさがなくて良かった。リラックスして参加できた。
評価します。今日の参加人数ならではの評価です。

問4. サイエンスカフェの進め方について、会の全体を通じて感じた印象は？

i. サイエンスカフェの開催手続きは適切であった

回答内容	件数	割合
①たいへんそう思う	2	
②そう思う	12	
③あまりそう思わない	3	
④そう思わない		
無回答	3	
計	20	0.0%

ii. 情報提供「家庭でできる食中毒予防のポイント」は理解できた

回答内容	件数	割合
①たいへんそう思う	3	
②そう思う	15	
③あまりそう思わない	1	
④そう思わない		
無回答	1	
計	20	0.0%

iii. 意見交換の進め方は良かった

回答内容	件数	割合
①たいへんそう思う	4	
②そう思う	12	
③あまりそう思わない		
④そう思わない		
無回答	4	
計	20	0.0%

iv. 意見交換時に話題提供者、司会者は質問にきちんと回答していた

回答内容	件数	割合
①たいへんそう思う	7	
②そう思う	11	
③あまりそう思わない		
④そう思わない		
無回答	2	
計	20	0.0%

v. 食中毒のリスクについて参加する前に比べ理解が深まった

回答内容	件数	割合
①たいへんそう思う	6	
②そう思う	13	
③あまりそう思わない		
④そう思わない		
無回答	1	
計	20	0.0%

vi. 自分の食生活に今回のサイエンスカフェで知った内容はいかせる

回答内容	件数	割合
①たいへんそう思う	4	
②そう思う	13	
③あまりそう思わない	1	
④そう思わない		
無回答	2	
計	20	0.0%

問5. 本日の意見交換会について、ご意見やご感想をお書き下さい

サイエンスカフェという言葉は初めて聞き、体験させていただきました。食中毒に対する知識は、人によってレベルが様々だと感じました。こういった形で、食中毒のみならず、食の安全に関する知識について話し合い、正しい知識や対応を広められることは良いことだと思いました。
分かりやすかったので、これからの生活に活かしていきたいです。
問題が食中毒に絞られていたので理解しやすかった。ありがとうございました。
進行方法に慣れていないので、回を重ねていくことが必要かも..。
講師の方の説明も分かりやすく良かったです。会場の雰囲気も良く、とてもリラックスして参加いたしました。ありがとうございました。
カフェでなくても、淡々と質問形式でも理解できると思う。人数制限の必要な取組みかと思う。今日の参加人数であればカフェはありだと思う。